

Presidente Abinader encabeza inicio de entrega de útiles escolares que beneficiará a más de 600 mil estudiantes

La utilería es entregada por el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) para incentivar la asistencia de estudiantes a las aulas y aliviar la carga económica de las familias que serán beneficiadas con los kits

Santo Domingo.- Más de 600 mil estudiantes del sistema educativo público del país serán beneficiados con la entrega de kits escolares que inició hoy el Ministerio de Educación (MINERD) a través del Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) en un acto que fue encabezado por el presidente de la República Luis Abinader. Con esta iniciativa se alivia la carga económica de la familia dominicana con un ahorro de más de RD\$1,000 millones.

En la actividad también estuvo el director ejecutivo del INABIE Víctor Castro, quien resaltó que por primera vez se han hecho los esfuerzos de lugar para que la utilería llegue a tiempo a los estudiantes.

“El compromiso de este gobierno es llevar asistencia oportuna principalmente a las familias en condiciones de vulnerabilidad que son a quienes está destinada esta política social, especialmente en el contexto de incertidumbre que vive el mundo. Como parte del compromiso que hemos asumido, estamos haciendo las gestiones correspondientes para el incremento de unas 300 mil unidades de utilería escolar a entregar para el año lectivo 2023-2024, esto es cambio”, resaltó Castro.

El acto de apertura fue realizado en el centro educativo Patria Mella ubicado en Santo Domingo Este que es uno de los 5,023 centros identificados como beneficiarios de esta política social.

¿Qué contienen los kits?

Los kits, que tienen un costo estimado de RD\$1,880.57 cada uno, están compuestos por un t-shirt, un pantalón, un par de zapatos y medias, así como una mochila que contiene tres cuadernos, un lápiz de carbón, una caja de lápices de colores, un sacapuntas, una goma de borrar y reglas.

Estos artículos son de producción nacional, elemento que también impacta en la dinámica económica del país beneficiando a productores dominicanos e incentivando la generación de empleos.

Proceso de entrega

El proceso de entrega inicia con una primera etapa que abarcará a más de 300,000 estudiantes hasta superar los 600,000 escolares, quienes dispondrán de la indumentaria educativa previo al inicio del año lectivo 2022-2023 pautado para el 19 de septiembre.

Los kits escolares serán trasladados desde los almacenes hasta las 18 regionales educativas desde donde continuará la cadena de entrega hacia los distritos educativos y posteriormente a los 5,023 centros escolares de inicial y básica identificados como beneficiarios.

Criterio de selección de centros beneficiarios y porcentaje de entrega

De acuerdo a la política establecida, los centros educativos beneficiarios se eligen de acuerdo al mapa de vulnerabilidad del Sistema Único de Beneficiarios.

En ese sentido, la matrícula de estudiantes que se encuentran en los centros de mayor índice de vulnerabilidad que suman 221,056 escolares será cubierta con la entrega del 100% de los kits. Estos estudiantes pertenecen a 6 regionales: Bahoruco, Azua, Barahona, San Juan, Monte Plata y Monte Cristi.

Mientras que en el resto de centros que suman 3,598 planteles recibirán kits el 40% de la matrícula estudiantil vigente que asciende a 379,004 estudiantes que pertenecen a 12 regionales.

La actividad contó además con la presencia de Rafael Bello, viceministro de Calidad, Evaluación y Control de la Educación del Minerd, Manuel Jiménez, alcalde de Santo Domingo Este, Eduardo Hidalgo, presidente de la Asociación Dominicana de Profesores (ADP), Sergio Antonio Rodríguez Blanco, director del distrito, la directora regional, Teodosia Otaño y el director de la Escuela Patria Mella, Josué Pichardo.